

[english]

**SSMIDD** is a "multipurpose artist" running the GEDANKENSCHMIED-PROJECT, a project aiming to document, analyze and reflect the infinite richness of thoughts and their various manifestations in space.

With no boundaries in concept, approaches and media the GEDANKENSCHMIED-PROJECT unfolds in different branches such as for example works referring to RGB-color space ([www.rrrggbbb.de](http://www.rrrggbbb.de)), the quantum aesthetics of the matter of thoughts ([www.matthewclaire.de](http://www.matthewclaire.de)), the processed depths and surfaces of urban spaces on planet earth ([www.videosurface.net](http://www.videosurface.net))

[www.gedankenschmied.net](http://www.gedankenschmied.net)



SSMIDD portrait by Holger Hertling, 2010

[deutsch]

**SSMIDD** ist "Mehrzweckkünstler" und betreibt das GEDANKENSCHMIED-PROJEKT, ein Projekt das darauf abzielt, die unendliche Vielfalt von Gedanken und deren zahlreiche Manifestationen im Raum zu dokumentieren, zu analysieren und zu reflektieren.

Ohne Grenzen in Bezug auf Konzepte, Näherungsweisen und die dabei zum Einsatz kommenden gestalterischen Mittel faltet das GEDANKENSCHMIED-PROJEKT verschiedene Zweige aus, etwa in Bezug auf den RGB-Farbraum ([www.rrrggbbb.de](http://www.rrrggbbb.de)), die Quanten-Ästhetik der Grundlage der Gedanken ([www.matthewclaire.de](http://www.matthewclaire.de)), die prozessierten Abgründe und Oberflächen verschiedener Stadträume des Planeten Erde ([www.videosurface.net](http://www.videosurface.net)).

[www.gedankenschmied.net](http://www.gedankenschmied.net)